



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Umweltfreundlich zum Ball

Ziel: ÖPNV und Fahrrad statt Auto / Fahrgemeinschaften

Verein: Post Telekom Sport Verein Aachen

An Spieltagen reisen wir nach Möglichkeit per ÖPNV an. Wenn das nicht möglich ist, bilden wir Fahrgemeinschaften, die wir so planen, dass niemand große Umwege fahren muss. Außerdem berechnen wir unseren verbleibenden CO2 Fußabdruck und spenden für jede Tonne CO2, die wir verbrauchen 25€ an Wilderness International.

Wie viele Personen haben an der Umsetzung des Projektes etwa mitgewirkt?

Die ganze Mannschaft (20 Mitglieder) + Eltern

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

11-30 Personen

Zeitraum der Umsetzung

bis 2 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Übungsleiter*innen, Trainer*innen

[Zurück](#)